

غسالات صحون DISH WASHER



6th SENSE Technology

The sensors react and select the programme cycle depending on how dirty your plates are, optimizing the consumption of energy, water and time up to 50%.

تقنية الحاسة السادسة

تستشعر هذه التقنية مدى اتساخ الأواني وبالتالي فإنها تختار دورة الغسيل المناسبة للتنظيف وتعليه فإنها تقيس من استهلاك الماء، الطاقة والزمن بنسبة تصل إلى 50%.

60 Hz
220 - 230 V



استهلاك الماء بالدورة الواحدة
Water Consumption/Cycle (L)



عدد البرامج
Program No.



الرف الثالث
Third Rack

الرف الثاني
Second Rack

الرف الأول
First Rack

وحاء المنظفات
وحدات رش المنظف
Detergent and Rinse
Aid Dispensers



Additional Features

- 1- Autoclean filter
- 2 - Multizone
- 3 - Electronic control
- 4 - Salt light indicator
- 5 - Rinse aid light indicator
- 6 - Digital display
- 7 - Low Noise: 43 dB(A)

مميزات إضافية

- 1 - تنظيف الأواني بشكل أفضل
- 2 - غسل متعدد المناطق
- 3 - تحكم إلكتروني
- 4 - مؤشر لإضاءة الملح
- 5 - مؤشر لإضاءة مساعد الشطف
- 6 - شاشة عرض رقمية
- 7 - منخفض الضجيج (43 ديسيبل)

أبعاد التغليف (سم)
Packing Dimensions (cm)



أبعاد المنتج (سم)
Product Dimensions (cm)



الوزن الصافي (كغ)
Net Weight (Kg)



الوزن الإجمالي (كغ)
Gross Weight (Kg)



14 Sets

Provides 14 versatile place settings, so you can enjoy all the space you need, always.

14 طبق
توفر مساحة لعدد 14 طبق، بحيث يمكنك وسهولة إيجاد كل المساحة التي تحتاجها.

EXTRA SPACE

UP TO

30%

مساحة إضافية

تصل إلى

30%



قوة التنظيف

يضمن تنظيف الأطباق تمامًا دون الحاجة للغسيل المسبق حتى تلك التي تحتوي على أطعمة جافة. علاوة على ذلك، فهي توفر مساحة إضافية بنسبة 30% تسمح بوضع أواني أكبر من حجم وطرق مختلفة.

Power Clean Pro

Ensures perfectly clean dishes without pre-washing even with burned food. Furthermore it is offer 30% extra space allowing for pots and pans of any size to be positioned in different ways.



Single Rack Washing Option

Allows you to wash a small number of dishes. Enjoy perfect results and low water consumption.

خيار الغسيل باستخدام رف واحد يسمح لك بغسل عدد قليل من الأطباق إجمالاً على نتائج رائعة مع استهلاك قليل للماء.